

Analizará congreso del MAS repostulación de Evo Morales



La Paz, 6 dic (RHC) El Congreso del Movimiento al Socialismo (MAS), que sesionará en Santa Cruz, buscará alternativas para la repostulación de Evo Morales a la presidencia boliviana en las elecciones de 2019, según lo anunció la dirigente femenina Juanita Ancieta.

"Vamos a buscar las vías, las alternativas en la Constitución Política del Estado, en ese magno congreso para repostular al presidente Morales", dijo la secretaria ejecutiva de la Confederación Nacional de Mujeres Campesinas Indígenas Originarias de Bolivia Bartolina Sisa.

Afirmó Ancieta que el mandatario goza de la plena confianza y el apoyo incondicional de obreros, indígenas y campesinos, entre otros sectores.

"Para nosotros no hay otro líder como Evo. Él es un referente a nivel mundial", dijo.

El Congreso del MAS sesionará del 15 al 17 de diciembre en el municipio de Montero, del departamento de Santa Cruz.

Uno de los temas prioritarios del encuentro es el análisis de la Agenda Patriótica de

desarrollo para 2025, cuando se cumple el bicentenario de la independencia.

También debatirán sobre cómo lograr que las organizaciones sociales y el pueblo en general resguarden las empresas estratégicas nacionalizadas y los recursos naturales del país.

Mientras el ministro de Defensa, Reymi Ferreira, aseguró que el Gobierno perfila una agenda que permita a Bolivia fortalecer su política exterior cuando ocupe un asiento como miembro no permanente del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas.

Integrar el Consejo de Seguridad es un escenario privilegiado para poder ampliar la política internacional de nuestro país, aseguró Ferreira.

Consideró asimismo que el ingreso de esta nación andina amazónica a esa instancia debe interpretarse como un reconocimiento a la política exterior que impulsa el presidente Evo Morales.

Bolivia fue elegida en junio miembro no permanente del Consejo de Seguridad para el periodo 2017-2018, con el respaldo de 183 de los 193 estados miembros de la Asamblea General.

El embajador boliviano ante la ONU, Sacha Llorenti, aseguró que el país se prepara para ser la voz de los pueblos ante esa instancia multilateral, a fin de fortalecer la paz en la región.

El presidente Morales ha dado un mandato muy claro: vamos a invadir el Consejo de Seguridad con ideas, con propuestas y vamos a intentar ser la voz de los pueblos, para que no haya invasores ni invadidos, aseguró.

Llorenti informó que entre los temas que la nación andina fortalecerá durante su gestión está la paz en Colombia, además del apoyo a Haití, golpeado por desastres naturales como el terremoto de 2010 y el reciente paso del huracán Matthew, entre otros temas.

El Consejo de Seguridad está integrado por 15 miembros, de los cuales cinco son permanentes y el resto, no permanentes.

Conforme a la carta fundacional del organismo multilateral, esa estructura tiene la responsabilidad primordial de mantener la paz y la seguridad internacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114631-analizara-congreso-del-mas-repostulacion-de-evo-morales>



Radio Habana Cuba